

PolioPlus ist mehr als nur Polio

Plus bedeutet das einzigartige, weltweite Gesundheitsnetzwerk, welche ursprünglich allein zur Ausrottung der Polio geschaffen wurde und seit Jahren sehr erfolgreich zur weltweiten Bekämpfung von Infektionskrankheiten wie Masern, Malaria oder Ebola eingesetzt wird.

Warum braucht es jetzt den besonderen Einsatz für Polio Plus?

Die letzte Etappe der weltweiten Ausrottung der Polio ist die grösste Herausforderung für Rotary. Von den 3 verschiedenen Polioviren konnten 2 bereits durch systematische Impfungen ausgerottet werden. Es existiert nur noch Typ 1, und dieser nur noch in Afghanistan und Pakistan. Seit 2020 ist auch Afrika Poliofrei.

Polio Plus bedeutet aktuell EndPolioNow + COVID-19

(http://polioeradication.org/). Das globale Netzwerk von Polio Plus ermöglicht den weltweiten Kampf gegen COVID-19. Die dazu erforderlichen Massnahmen sind aber ein Rückschlag für die Ausrottung der Polio. Die notwendigen Impfkampagnen können erst wieder in ausreichendem Umfang durchgeführt werden, wenn COVID-19 nicht mehr im Vordergrund steht. Wir rechnen also mit einer Zunahme der Poliofälle.

Was kann jedes einzelne Mitglied, jeder einzelne Club tun?

Zeigt Eurer Engagement für Polio Plus

- Durch eine Erhöhung Eures EREY-Beitrags (Every Rotarian Every Year) zugunsten der Rotary Stiftung Schweiz (Bankverbindung: Jahrbuch, Seite 11)
- Mit einer Direktspende für Polio Plus (Bankverbindung: Jahrbuch, Seite 11 *oder* https://rss.rotary.ch/de/organisation/about-us/ Spendenzweck Polio)
- Mit unseren wunderschönen Tulpen (https://rss.rotary.ch/de/activities/news/6353/wir-holen-polio-tulpen-nach-hause)

Am 24. Oktober ist World Polio Day.

Jeder Club ist aufgerufen mitzumachen. (https://www.endpolio.org/world-polio-day)

«Wir müssen das Versprechen erfüllen, dass wir den Kindern dieser Welt gegeben haben!»

(Holger Knaack, Präsident Rotary International 2020/2021)



Und wir vergessen nicht die Kinder, die wir nicht schützen konnten!

Polio Plus konnte in den letzten 30 Jahren Millionen Kinder vor dem Tod oder lebenslangen Lähmungen infolge einer Polio bewahren. Für viele Kinder kam aber die Ausrottung der Polio in ihrem Land zu spät. Ihre Behinderungen infolge Polio bestehen lebenslang und können mit den Jahren zunehmen. Mit unserem **Distriktprojekt 2020-21 «Räder, die die Welt bedeuten»** fördern wir die Selbständigkeit von Menschen mit Spätfolgen einer Polio in Burkina Faso und Indien. (https://www.rotary1980.ch/de/documents/folders/7709/2020-pets)

Auch das bedeutet für uns Polio Plus.

Rot. Joachim W. Koch Facharzt für Neurologie / Ehem. Chefarzt der "Polioklinik" Leukerbad Rotary Club Zurzach-Brugg Polio Plus-Beauftragter Rotary Distrikt 1980